

Antrag für den Quartiersausschuss am 29.02.2024

Steffensweg Barrierefrei gestalten

Der Beirat Walle möge beschließen:

Der Beirat Walle fordert das ASV auf die Fußgängerwege und deren Querungen mit Straßen im Steffensweg Barrierefrei zu gestalten und hier auf einen niveaugleichen Übergang zu achten.

Begründung:

Im Zuge der geplanten Kanal- und Straßenbaumaßnahmen war geplant auch eine Barrierefreiheit im Steffensweg mit einzubauen. Wie per Email vom ASV am 07.11.2023 informiert, ist die Straßenbaumaßnahme auf unbestimmte Zeit verschoben.

Gehbeeinträchtigte Personen, Personen mit Rollatoren und auch rollstuhlfahrende Personen haben weiterhin Probleme Straßen zu queren und auf die andere Seite wieder auf den Fußgängerweg zu gelangen. Selbst kleine/niedrige Kanten können dazu führen, dass die o.g. Personengruppen nicht ohne Hilfe wieder auf den Fußgängerweg kommen. Aus diesem Grund ist ein Niveaugleicher Übergang zwischen Fußgängerweg und Straße wünschenswert.

Durch die verschobene Baumaßnahme wird den o.g. Personengruppen weiterhin nicht die Möglichkeit gegeben sich eigenständig im Stadtteil zu bewegen und diese so in ihrer Lebensqualität eingeschränkt.

Für die CDU Beiratsfraktion in Walle:

Katharina Schmiss